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ПУЛЬС      СОРЕВНОвАНИЯ

ТРУДОВОЙ    НАКАЛ
В столярном цехе комбината

«Стройдеталь» взят высокий
трудовой темп с первых дней
завершающего года девятой пя-
тилетки. Рабочие и специалисты

с горячим одобрением встретили

Обращение ЦК КПСС к партии,

к советскому народу. Руководит
этим передовым цеховым кол-

лективом молодой коммунист

В. В. Васюнькин.
План прошлого года и социа-

листические обязательства в це-

хе были выполнены на 7 дней
раньше срока. При плане

95.200 квадратных метров под-

готовлено 96.700 квадратных

метров всех видов столярных
изделий. Производительность
труда столяров возросла на 10
процентов к 1973 году. В
течение двух кварталов цехо-

вой коллектив занимал первое

место в , социалистическом со-

ревновании с вручением перехо-

дящего Красного знамени.

Трижды завоевывала первенст-

во передовая бригада столяров,

руководимая опытным бригади-.
ром А. Н. Ивановым.

В ответ на Обращение ЦК
КПСС к партии, к советскому

народу в столярном цехе широ-

ко развернулось социалистиче-

ское соревнование. В него

включились бригады станочни-

ков И. П. Гурьянова, Ю. А.
Самсоничева, столяров А. Н.
Иванова. Высокопроизводитель-
но трудится в отделении щито-

вых дверей бригада А. П. Дю-
кова.

Коллектив столярного цеха

взял повышенные социалисти-
ческие обязательства: в январе

выпустить 3.600 квадратных

метров оконных блоков и 4.400
квадратных метров дверных

блоков. Задача нелегкая, но вы-

полнимая. Каждый рабочий зна-

ет, что от его личного трудово-

го вклада зависит общий успех.

Поэтому во всех бригадах неук-

лоннй растет выработка.

Общая технологическая линия

начинается в раскроечном отде-

лении. Здесь высокой выработ-
ки и хорошего качества достиг-

ли станочницы Н. П. Самсони-
чева, Л. П. Галкина, Л. Н. Коз-
лова. Во всех остальных отделе-

ниях столярного цеха также

строго следят за качеством. По-
этому в прошлом году от заказ-

чиков не поступило ни одной
рекламации на столярные изде-

лия, а нынче три вида столяр-
ных изделий будут представле-

ны к аттестации по первой кате-
гории.

В столярном цехе налажен

выпуск товаров широкого по-

требления — штакетника и ва-

гонной доски, которые пользу-

ются большим покупательским
спросом.

В красном уголке хорошо

оформлена наглядная агитация.

Здесь есть Доска почета и до-

ска показателей, стенная газета.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

СОЗИДАТЕЛЬНОСТЬ
СОРЕВНОВАНИЯ

Широко развернувшееся социалистическое соревнова-

ние среди сельских тружеников района позволило в прошлом

году добиться определенных успехов в производстве продук-

тов полеводства и животноводства. Несмотря на трудные по-

годные условия, выращен неплохой урожай сельскохозяйст-
венных культур. Если, например, в 1972 году урожай зер-

,1'а^х по РаЙ0Н У составлял 14,7 центнера с гектара, то в
1а (-4 году собрано зерновых по 18,2 центнера с каждого

гектара. Увеличилась урожайность корнеплодов, многолет-

них трав на сено и других культур.

Существенные успехи достигнуты и в животноводстве,

и прошлом году получено молока от каждой коровы по

^.Н20 килограммов, произведено мяса 1.334 тонны, получено

„       , ,.1^яч яиц - пР0Дано государству  17.442 тонны моло-
ка и 1.404 тонны мяса.

В социалистическом соревновании ярко проявилась про-

изводственная и политическая активность, высокая созна-

тельность тружеников полей и ферм. А это не отвлеченные

понятия. Они определяют дела и поступки человека, его от-

ношение к порученному делу. Достаточно указать хотя бы

на тот факт, что в результате развернувшегося соревнования

под девизом «От высокой производительности труда передо-

вика — к высокой производительности коллектива», ряч

ферм района досрочно завершил свои социалистические обя-
зательства прошлого года, а восемь доярок перешагнули че-

тырехтысячный рубеж. В их числе Н. А. Иванова, А. П Ла-
кеева из совхоза «Старопольский», Н. Е. Крутик из «Слан-

цевского», Т. П. Муравьева из «Родины», Н. А. Белова,

А. М. Пикалева, М. Н. Федорова и С. И. Максимова из сов-

хоза «Аврора».

Примечательно, что в результате созидательной силы

социалистического соревнования разгорелось трудовое сопер-

ничество между первыми отделениями совхоза «Родина», где

управляющим К. В. Новиков, и совхоза «Аврора» (управляю-

щий О. А. Званцев). Конечный итог этого состязания таков,

что оба подразделения успешно выполнили хозяйственные
планы по всем производственным показателям.

Опубликованное на днях постановление ЦК КПСС Со-
вета Министров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «О Всесоюз-
ном социалистическом соревновании работников сельского

хозяйства за увеличение производства и заготовок продуктов

земледелия и животноводства в 1975 году и успешное завер-

шение девятой пятилетки» вдохнуло в сердца тружеников

села новые силы. Завершив четвертый год пятилетки, ра

ботинки полей и ферм всесторонне анализируют его итоги.

В своих обязательствах на будущее предусматривают все

для того, чтобы не только закрепить достигнутые успехи но

и превзойти их.

Трудовое соперничество ныне обогащается новым со-

держанием. В нем главный упор делается на повышение не

только количественных, но прежде всего качественных по-

казателей. Такую работу уже развернули партийные органи-

зации совхозов «Родина» и «Аврора». В коллективах этих

хозяйств проходят собрания, на которых работники полей и

ферм анализируют итоги минувшего года, намечают рубе-
жи на завершающий год пятилетки. Соревнование разверты-

вается под девизом «От высокого качества работы каждого

— к высокой эффективности труда коллектива». Вот поче-

му доярки животноводческого комплекса Выскатка М Н
Маркелова, 3. Е. Добычииа, Л. С. Васендина, В. Ф. Чистя-
кова, 3. И. Бочкова и другие в своих обязательствах на

1975 год предусмотрели не только количественные показа-

тели, но и качественные, такие, например, как сдача молока

только первым сортом, наибольший выход телят и полная их

сохранность и т. д.

В «Знамени труда» опубликованы общерайоииые социа-

листические обязательства на завершающий год пятилетки.

Тем не менее некоторые партийные, профсоюзные и комсо-

мольские организации еще не только не развернули боевого
соревнования среди животноводов, механизаторов, но даже

не довели до них производственных планов. Не приняты обя-
зательства на текущий год, например, у животноводов сов-

хоза «Осьминский». Медлят с этой работой в «Старополь-
ском».

Борьба за высокую эффективность всех отраслей сель-

скохозяйственного производства — основа хозяйствования.

В связи с этим особенно важно создать такую атмосферу,

которая бы побуждала людей к творческому поиску, разви-

вала дух новаторства, звала к наиболее полному использо-

ванию  внутренних  резервов.

Социалистическое соревнование — это прежде всего

живое творчество масс, и оно не терпит формализма. Вот по-

чему сейчас особенно важно партийным и профсоюзным
организациям села сделать все для того, чтобы с честью вы-

полнить обязательства  завершающего   года  пятилетки.

ВЫБОРЫ НАРОДНЫХ ЗАСЕДАТЕЛЕЙ
Горняки шахты имени С. М. Кирова избрали заседате-

лей в народные суды. В шестой раз это высокое доверие ока-

зано бывшему работнику шахты, ныне пенсионеру А. Е. Фи-
липпову. Второй раз избирают народным заседателем маши-

ниста подъема Е. К. Иванову. Представителями обществен-
ности в народный суд избраны участковый маркшейдер Л. П.
Савич, машинист электровоза М. П. Богачев, машинист ма-

шин и механизмов Р. А. Васильева, инженер Б. А.  Мееро-
вич, электрослесарь  И. Ф. Колесников.

*        *        *

Коллектив погрузочно-транспортного управления про-

изводственного объединения «Ленинградсланец» избрал на-

родными заседателями Владимира Константиновича Козлова
— машиниста паровоза и Веру Савельевну Трифанову —

инженера грузовой службы.
В передвижной механизированной колонне № 102 строи-

тельного треста № 63 на эту ответственную общественную
должность избраны шофер Николай Дмитриевич Дербуш и

пенсионер Николай Петрович Анисимов.
На собрании коллектива цеха майоликовых изделий Ле-

нинградского фарфорового завода имени Ломоносова в тре-

тий раз избрали народным заседателем контролера-приемщи-

ка цеха Евгению Петровну Григорьеву.

НЕ СНИЖАЯ
ТЕМПОВ
Коллектив известнякового

карьера цементного завода в

1975 году на шесть дней рань-

ше срока завершил производст-

венную программу: сверх плана

добыто и отправлено его на за-
вод 31.000 тонн.

В завершающем году девятой
пятилетки на заводе возрастет

производство цемента. Поэтому
увеличится и добыча известня-

ка. Машинисты экскаваторов,

шоферы              автосамосвалов

«БелАЗ», рабочие дробильного
отделения делами отвечают на

Обращение ЦК КПСС к партии,

к советскому народу. В 1975
году они решили добыть и от-
править потребителям 15.000
тонн сверхпланового известня-

ка, внедрить в производство 10
рационализаторских   предложе-

ний с экономическим эффектом
2.500 рублей, повысить качест-

во отгружаемого известняка.
Свои обязательства коллек-

тив карьера подкрепляет высо-

копроизводительным трудом. В
первой декаде января уверенно

работают машинист экскаватора

О. Я. Антонов, шоферы автоса-

мосвалов «БелАЗ» В. Д. Ми-
хеев, М. П. Калашников, Б. А.
Шмелев. Сменная выработка у

них доходит до 105 процентов.

И. ГРИГОРЬЕВ.

БОЕВОЙ
НАСТРОЙ
В прошлом году бетонный

цех комбината «Стройдеталь»
успешно выполнил свои социа-
листические обязательства. Ру-
ководит коллективом молодой
коммунист Д. И. Ильяков, кото-

рый еще подростком пришел на

предприятие. Вначале был сле-

сарем в отделе главного механи-

ка, а в последние годы работал
дежурным слесарем в бетонном
цехе. Он окончил вечерний тех-
никум, стал коммунистом.

Руководство комбината на-

значило Д. И. Ильякова началь-

ником бетонного цеха. Цехово-
му коллективу присвоено звание

коммунистического, здесь 90
процентов всех работающих —

ударники коммунистического

труда.

В прошлом году при плане
33.000 кубометров выпущено

41.000 кубометров бетонной
смеси и раствора. За высокие
трудовые показатели цеховому
коллективу присуждалось пер-

венство в соревновании, а

бригада 3. А. Прядко пять раз

занимала классные места.
В. ВАСИЛЬЕВ,

рабкор.
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О   ЗЕМЛЯКАХ-ГЕРОЯХ
Передо мной пожелтевшая от времени люби-

тельская фотография, запечатлевшая на глянце-

вой бумаге лица тридцати трех ребят из пионер-

ского отряда села Никольшина.
Кто они? Что с ними сталось? Как распоря-

дилась ими неумолимая судьба? Ответить на эти

вопросы довольно трудно. Трудно потому, что

многие из запечатленных   на   фотографии ребят

умерли естественной смертью (ведь прошло

столько времени), другие и по сей день живут и

работают в нашем городе. А вот третьи... Третьи
ушли в бессмертие...

Вот о них — о третьих, о наших славных

земляках-героях из села Никольщина (ныне 1-я
Советская улица нашего города), и начинается

это краткое повествование. ПОБЕДЫ

ТОВАРИЩ   СТАРШИЙ   ПОАИТРУК
В ЦЕНТРЕ фотографии с опу-

щенной на правую бровь
прядью жестких смолистых во-
лос, подогнув под себя,. ноги,
сидит Петя Звонков, большой
друг детворы, организатор и
первый вожатый Никольского
пионерского отряда. Родился он
в селе Никольщина. Детство
его было трудным, безрадост-
ным. Рано потерял отца. Голод,
холод, болезни. Учеба в нетоп-
леных классах Попковогор-
ской школы-интерната и, нако-
нец, начало жизни, полной ки-
пучей энергии, романтических
поисков, комсомольского задо-

ра.
По поручению комсомоль-

ской ячейки Петр Звонков соз-
дает в Никольщине пионерский
отряд, организует военизирован-
ные походы, разучивает с ре-
бятами революционные песни и
на примере красноармейцев, за-

щищавших наши края от бело-
гвардейских банд в годы граж-
данской войны, воспитывает у
ребят любовь к Родине, пре-
данность партии и советскому

народу.
Вскоре как умелого руково-

дителя и хорошего организато-

ра комсомольцы Никольщины
избирают Петра секретарем

комсомольской организации, а

когда начался набор учащихся
в Гдовское педагогическое учи-

лище, посылают ого на учебу.
Здесь у Звонкова проявляются
недюжинные стремления к зна-

ниям, и он целиком отдает себя
науке, становится отличником.

Именно здесь, в училище, у не-

го выявляются журналистские

способности, любовь к литера-

туре.

Но вот училище окончено.

Некоторое время он вместе со

своей однокурсницей Лидией
Угрюмовой (позднее она, стано-

вится его женой) работает в се-

лах Гдовщины, а затем посту-

пает в комвуз на отделение

журналистики. Успешно конча-

ет его и направляется на работу
в редакцию газеты «Красный
Балтийский флот». Ему при-

сваивается воинское звание по-

литрук, а затем — старший
политрук.

Он принимает активное уча-

стие в войне с белофиннами.
Выполняя поручения газеты, ча-

сто бывает на переднем крае,

беседует с краснофлотцами —

героями боев и пишет книги.

Так, за довольно короткое вре-

мя Петр Иванович Звонков на-

писал книги «Социалистиче-
ский Гдов», «Киров и моряки»,

«Красный Балтийский флот на

защите Петрограда» и другие.
Большую помощь в создании

этих книг оказывала ему его

жена Лидия Угрюмова, которая

приехала в Ленинград.
1_1 АЧАЛАСЬ Великая Отечест-
• ' венная война. Старшего по-

литрука Звонкова П. И. вызы-
вает к себе редактор газеты

«Красный Балтийский флот»
(ныне «Страж Балтики»):

—  Петр Иванович, срочно го-

товьтесь выехать в длительную
командировку.

—  Есть подготовиться к вы-

езду в длительную командиров-

ку, товарищ полковой комиссар.

—  Пойдете с десантным отря-

дом торпедных катеров на полу-
остров Ханко. Там свяжитесь с

начальником гарнизона генера-
лом Кабановым и командиром

десантников капитаном Грани-
ным. Постарайтесь не запазды-

вать с корреспонденцией. Она
очень нужна нашей газете. Пи-
шите о боевых делах защитни-

ков полуострова Ханко, под-

робно рассказывайте об их бое-
вом опыте, умении бить врага
в любых условиях и в любое
время суток. О том, что сейчас
на Гангуте особенно жарко, что,

направляясь туда, вы подвергае-

те свою жизнь опасности, я го-

ворить не собираюсь, но преду-

преждаю — на рожон не лезьте,
от разного рода вылазок на пе-
редний край или в тыл врага

воздерживайтесь. Нам сейчас
нужна не ваша личная храб-
рость, а ваши оперативные
правдивые рассказы о героях

Красного Гангута, на которых
будут воспитываться сотни, ты-

сячи моряков, пехотинцев, лет-

чиков.

ТАК НАЧАЛАСЬ для Пет-
ра Звонкова лоходная,

полная лишений и опасностей
боевая жизнь на полуострове
Ханко. Прибыв туда с десант-
ным отрядом моряков, старший
политрук Звонков немедля пред-
ставился начальнику гарнизона
генералу Кабанову, побывал на

командном пункте бригады мор-

ской пехоты, бойцы которой в
щутку называли себя «дети ка-

питана Гранина», потому что
нми командовал отважный, сме-

лый и в то же время очень за-
ботливый капитан Гранин.
Здесь же на КП Звонков встре-

тился и подружился с ленин-

градским поэтом Михаилом Ду-
диным, с которым впоследствии
часто принимал участие в дерз-

ких матросских вылазках на со-
седние острова, занятые вра-

гом.
Человек   большой      кипучей

НЕСТАРЕЮЩАЯ
ТЕМА
На сланцеперерабатываю-

щем комбинате «Сланцы»

состоялся семинар председа-
телей цеховых организаций
Всероссийского общества ох-

раны Памятников истории и

культуры. Докладчик — от-

ветственный секретарь Слан-
цевского отделения ВООПИК
С. А'. Пронин, опираясь на

большой литературный мате-

риал, на архивные докумен-

ты, рассказы очевидцев и

личные впечатления, развер-

нул яркую панораму воен-

ных действий на сланцевской
земле с 1920 года— разгро-

ма банд Юденича по 1945 —

год Победы советского наро-
да над фашистской Германи-

ей. Должное место было уде-

лено рассказу о памятниках

героям гражданской и Вели-
кой Отечественно!! войн.

Тема семинара, казалось

бы, не новая. Но восприни-

мается с неослабевающим

вниманием и интересом. Осо-
бенно значимо она зву-

чит в молодежной аудитории.

Чтобы жить настоящим, мо-

лодое поколение должно

знать и помнить прошлое

своих отцов и дедов. Подоб-

ные семинары помогут вести

работу по патриотическому

воспитанию. Химики комби-

ната «Сланцы» рекомендуют

их провести на всех крупных
предприятиях.

Е. РУСОВ,
обществ,   корр.

энергии, любознательности, все-

гда преисполненный чувства

долга перед Родиной, Петр Ива-
нович Звонков не только успе-

вал бывать на командных

пунктах моряков, артиллери-

стов, летчиков, но и находил

время побеседовать с рядовыми

бойцами, узнать их настроение,

мысли. Вот почему все коррес-

понденции, написанные и свое-

временно отправленные в газе-

ту Звонковым, всегда отлича-

лись теплотой, искренностью и

находили горячий отклик и по-

хвалу среди отважных защит-

ников Ханко. Особенно глубо-
кую любовь и уважение снискал

себе Петр Иванович после вы-

хода в свет его книги «Красный
Гангут».

— Молодец, хорошо и прав-

диво пишешь, — сказал ему од-
нажды командир моряков-де-

сантников капитан Гранин. И
тут же добавил: — Только зря,

браток, рискуешь. Зачем без
нужды лезешь на передний
край, подставляешь свою голо-
ву дурацкой пуле.

Но старший политрук дейст-
вовал, как подсказывала ему

партийная совесть. Стойко пере-

нося все лишения и опасности

окопной жизни, он ни на мину-

ну не забывал о Ленинграде,
беспокоился о его судьбе, жад-

но вслушивался в сводки Сов-
информбюро и с нетерпением

ждал весточки от своей жены,

оставшейся в блокированном
городе. Часто вспоминал он

Гдов и далекие Сланцы, в ко-

торых начал свою сознательную

жизнь. В одном из своих много-

численных фронтовых писем

своей жене Лидии Дмитриевне
Угрюмовой он писал:

«Угрюмовой Л. Д. 5 сентяб-
ря 1941 года с Ханко.

Дорогая, хорошая, добрая
Лидуха. Прими мой солдатский
привет. Я здоров, бодр, само-

чувствие превосходное. Да, пре-

восходное... Но могло быть еще

лучше, если бы я знал, что с

тобой и с моей старенькой ма-

мой. Здесь к нам приехал из

Ленинграда один подполковник.

Он мне сказал, что Гдов и

Сланцы были взяты немецкой
сволочью. Ох, ты можешь пред-

ставить, как мне тяжело думать,

что...
Сходи, дорогой Лиденыш, к

Изотовым, может быть, они

что-нибудь знают о Гдове. Ка-
жется, немецкую сволочь, про-

рвавшуюся к Сланцам, уничто-

жили. Но все же, где моя ста-

ренькая мама? Мне, конечно,

тяжело находиться в неведении

(от тебя я не получил ни одно-

го письма, ни одной записки),
но как бы то ни было, чтобы ни

случилось с мамой, заверяю те-

ся вами, ленинградцами, свято

зависящее, чтобы проклятое

чудовище — фашизм навеки по-

хоронить.

Мы здесь, фронтовики, если

можно- так выразиться, гордим-

ся вами, ленинградцами, свято

защищающими родной город на

Неве. Вейте гадов и пр.., т. е.

работайте лучше, помогайте ар-

мии быстрее покончить со сво-

лочами.

...Я пишу тебе с Ханко, вот

уже больше недели здесь. Тут
жарко жарит артиллерия —

паша и немецко-финская. Хоро-
ший у, нас народ, Лида, храб-
рый, готовый на смерть и на

тяжелые испытания...»

|_1 ЕЛОВЕК изумительной храб-
' рости, большой душевной

теплоты, беспредельно любящий
социалистическую Родину, наш

земляк Петр Иванович Звонков
до конца выполнил свой долг

перед Отечеством, партией, со-

ветским народом. В ь январе

1942 года после выполнения

боевого задания его самолет

был сбит фашистами-стервятни-
ками недалеко от острова Гог-
ланд и, объятый пламенем,

упал в волны Финского залива.

Мы не знаем, где покоятся
останки отважного старшего по-

литрука, но мы знаем, что его

имя стало бессмертным. Петр
Звонков навсегда остался в па-

мяти его боевых друзей и в

сердцах жителей нашего города

Сланцы. Его славное имя навеч-

но занесено в список сотрудни-

ков военной газеты дважды

Краснознаменного Балтийского
флота «Страж Балтики». Там
же создан музей Петра Звонко-
ва, а в городе Балтийске в знак

особого уважения к боевым за-

слугам нашего земляка решени-

ем штаба флота учрежден приз

имени Петра Звонкова. Этот
приз вручается лучшему матро-

су Балтики, добившемуся самых

высоких успехов в боевой и по-

литической подготовке.

Петр Звонков, герой, наш

земляк, один из первых органи-

заторов пионерской и комсо-

мольской организаций в нашем

крае, активный участник Вели-
кой Отечественной войны, пав-

ший смертью храбрых при ис-

полнении своего служебного
долга, будет всегда служить

примером для молодежи.

Н. СИМЧЕНКОВ,
член городского совета ве-

теранов войны.

В постоянных

комиссиях

горсовета
Выездное заседание в сов-

хозе «Старопольский» про-

вела комиссия по жилищно-
коммунальному хозяйству и
благоустройству, где обсуж-
дали вопрос «О состоянии

отопления жилых домов и

других объектов' совхоза в
деревне Старополье».

На совместном заседании

комиссий по делам молоде-

жи и народному образова-
нию депутаты обсудили со-

стояние и меры по укрепле-

нию шефских связей между

комбинатом « Стройдеталь »
и средней школой № 3.

Комиссия по социалисти-

ческой законности и охране

общественного порядка на

своем заседании заслушала

отчет о работе народной
друяшны шахты «Ленин-
градская»,         Сланцевского
производственного объедине-
ния грузового автотранспор-
та.

Итоги проверки готовно-

сти строительных площадок

к работе в зимних условиях

обсудила постоянная комис-

сия по строительству и про-

мышленности строительных
материалов.

Депутаты комиссии по

торговле и общественному
питанию слушали вопрос о

выполнении рекомендаций
совместного заседания ко-

миссий о горячем питании

учащихся школ и учебных
заведений.

Вопрос об улучшении со-

держания дорог в городе в

зимний период обсудила по-
стоянная комиссия по тран-

спорту, дорожному строи-

тельству и связи.

Комиссия по охране при-

роды рассматривала план

мероприятий общества охра-

ны природы по городу н

району на 1975 год.

Планово-бюджетная ко-

миссия рассмотрела итоги

выполнения плана развития

народного хозяйства за 1974
год.

Прошли заседания в по-

стоянных комиссиях по сель-

скому хозяйству, по здраво-

охранению и социальному

обеспечению, по промышлен-

ности.

ПОДВЕДЕНЫ        ИТОГИ
...соревнования сельских Со-
ветов депутатов трудящихся

нашего района за 1974 год.

Первое место, переходящее

Красное знамя и денежная

премия присуждены Выскат-
скому сельсовету (председа-
тель И. С. Алликас, секре-

тарь А. Д. Максимова). Вто-
рое место, грамота и премия

— Пелешскому сельсовету,

третье — Старопольскому.
Отмечено улучшение органи-

заторской работы по выпол-

нению         социалистических
обязательств Новосельским,
Загривскйм и Поречским.

ИМЕНИ  ВОЕННОГО ЖУРНАЛИСТА П. ЗВОНКОВА
В мае будет отмечаться общенародный

праздник — 30-летие Победы в Великой Отече-

ственной войне. «Знамя труда» будет регулярно

публиковать материалы, посвященные этой дате,

и приглашает читателей газеты принять участие

в их подготовке.

Мы просим бывших фронтовиков рассказать

о памятных эпизодах боевых лет, о друзьях по

оружию.

Мы обращаемся к тем, кто самоотверженным

трудом в тылу приближал час победы, — напи-

шите о труде советских людей в дни войны, о

том, как поддерживаются эти традиции сегодня.

Редакция ждет писем от молодых читателей,
чьи отцы и деды в грозный час выступили на

защиту нашей великой Родины: расскажите, как

вы храните память о героях Великой Отечест-
венной войны.

Ваши рассказы помогут воссоздать коллек-

тивную летопись всенародного подвига.

Редакция газеты «Знамя трудам объявляет
конкурс на премию имени военного журналиста

Петра Звонкова, сланцевчанина, погибшего в не-

забываемые дни Великой Отечественной войны
на боевом посту.

Премия будет присуждаться за наиболее
яркий и всесторонний показ героического подви-

га советских людей в годы войны, рассказ а

труде бывших фронтовиков, о военно-патриоти-

ческом воспитании молодежи.

Решено, что такие конкурсы будут прово-

диться ежегодно. Итоги их будут подводиться к

9 мая — Дню Победы.

Для победителей конкурса устанавливаются

три премии: первая — 30 рублей, вторая — 15
и третья — 1 0 рублей.

ЖДЕМ ВАШИХ ПИСЕМ I       ;
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ЧИТАТЕЛЬ      ПРОДОЛЖАЕТ     РАЗГОВОР

,НЕ БРАЛ  В НАПАРНИКИ"

ГОРОД ТВОЙ ---------------

ЗАБОТЬСЯ  О   НЕМ/

ЕСТЬ

НАД ЧЕМ

РАБОТАТЬ
Состоялось заседание домо-

вого комитета домоуправления

ЖКК треста № 63. Старший ин-

женер конторы Р. И. Куртенко-
ва информировала членов дом-

кома о выполнении критических

замечаний, высказанных на

предыдущем заседании. Боль-

шинство их выполнено.

Но не все. Например, не пе-

рекрыта кровля на общежитии

«Чайка», на доме № 3 по улице

Жуковского, хотя эта работа
предусматривалась планом уже

несколько раз. В общежитии

крыша протекает над пятью

жилыми , комнатами, красным

уголком, лестничной площад-

кой. Здесь живут в основном

строители. Домовый комитет об-
ращался за помощью к руко-

водству треста, но пока безре-

зультатно. Работы снова перене-

сены, теперь на 1975 год.

Есть жалобы от квартиро-

съемщиков, проживающих в
доме № 6-а по улице Жуков-
ского: на первом этаже холод-
но, температура всего 12 гра-
дусов. Много жалоб на то, что
несвоевременно и плохо обре-
заются деревья, не освещены
дворовые площадки у домов
№№ 6, 6-а, 6-6 по улице Жу-
ковского.

Есть над чем работать домо-
вому комитету и работникам
ЖКК.

И. ТРУБИЦЫН,
председатель домового ко-

митета.

В конце декабря 1974 го-

да в газете «Знамя труда»

была опубликована коррес-

понденция. Речь в ней шла

о том, что начальник отдела

кадров цементного завода по-

ставила условия вновь посту-

пающему 18-летиему юноше:

или укоротить волосы и то-

гда работать на заводе,

или...

Разрешите через вашу га-

зету высказать свое мнение.

Мн.е 61 год. Трудовая дея-

тельность началась в 1932
году. На пенсию я ушел с на-

чала января 1974 года из

ПМК-102.

Мое мнение о «волосати-
ках» — извините, но на ра-

боте мы их так нарекли —

определенное. Мне могут

сказать: мода! Для оценки

моды, возможно, я и уста-

рел. Против моды вне рабо-
ты никаких претензий к мо-

лодежи не имею. Но на про-

изводстве — другое!

Человеку положено за сме-

ну отработать 6 или 7 часов.

А иной как работает? Какова
его производительность? Од-

ной рукой он постоянно по-

правляет волосы, потому что

при работе иногда приходит-

ся наклоняться. По этой при-

чине я никогда не брал та-

ких ребят себе в напарники.

А однажды бригадир Бо-
рис Кудрявцев из ПМК-102
мне все-таки дал подобного
парня. Пару дней я его учил

уму-разуму. Основная тема

была — подрезать волосы.

Ни в какую! Тогда я пору-

чил ему подбивать потолки,

там волосы не помеха, голо-

ву надо держать вверх.

И что вы думаете? Он вы-

терпел только два часа, а на

следующий день приехал на

работу подстриженным.

А один парень в нашей
ПМК ходил на работу с во-

лосами ниже плеч, в раскле-

шенных бр'юках. Бригада ра-

ботала на крыше. После ра-

боты парень спускался по ле-

стнице, посмотрел вниз, во-

лосы закрыли глаза, а ноги

запутались. Последствия?
Попал к хирургам.

В. ЛАДЫКО,
пенсионер.

ПИСЬМО   КОММЕНТИРУЕТ    РУКОВОДИТЕЛЬ
На протяжении многих лет наш дом плохо отапливается.

Температура воздуха в квартирах ниже нормальной. Жильцы
усердно ищут любые пути для обогрева, а это может привести

к тому, что выйдет из строя отопительная система

ИВАНОВА, НОВОЖИЛОВА, ТОКАРЕВА   и ' другие

жильцы    дома № 31    по    улице Жуковского   Всего
11. подписей.

По просьбе управления ком-

мунального хозяйства факты
проверяли работники предприя-

тия тепловых сетей. В резуль-

тате установлено, что тепла в

дом поступает достаточно.

Вместе с тем выявлены гру-

бейшие нарушения. В большин-
стье квартир число секций обо-
грева увеличено. Председателю
жилнщно - строительного коопе-

ратива «Мечта» П. В. Фролову
неоднократно разъяснялось,
что какие-либо изменения в про-

екте отопления может выпол-

нять только специальная про-

ектная организация за счет ко-

оператива. Заявки от него и

исходящих данных на проекти-

рование для включения в план

на 1975 год не поступило.

Управление     коммунального

хозяйства в связи с организаци-

ей в городе предприятия «Теп-
ловая сеть» неоднократно в те-

чение года просило председате-

ля передать этому предприя-

тию наружные тепловые сети.

Но это не сделано, хотя все

жилищные конторы и многие

кооперативы поступили так.

Если случится прорыв на ли-

нии, все работы придется де-

лать за счет пайщиков.

Еще раз просим тов. Фроло-
ва усилить руководство правле-

ния ЖСК, обеспечивая содер-

жание дома в строгом соответ-

ствии с уставом кооператива.

За последствия, возникшие в

процессе эксплуатации дома, от-

ветственность несет т'.  Фролов.

А. МЕЛЬНИКОВ,
начальник управления ком-

мунального хозяйства.

ПОМОГИТЕ, ЕСЛИ ТРЕБУЕТСЯ
Дорогая редакция! В ва-

шей газете за 24 декабря бы-
ла напечатана корреспонден-
ция «Заводу требуются рабо-
чие...». Она меня -взволнова-

ла, задела за живое. Извини-
те, может что и не так напи-

шу.

Когда-то и я, как тот пар-

нишка, пришел устраиваться

на работу. Образование
6 классов, трудное детство

за плечами.

Прочитал я, как паренька

того встретили, и, повери-

те, страшно мне сделалось.

А что если бы на первых ша-

гах моего трудового пути по-

пались такие же люди, как в

отделе кадров цементного за-

вода? Что бы со мной было?
Мое счастье, что люди встре-

тились хорошие, душевные.

Не посмотрели на мои «пят-

на», пристроили к делу.

Возни со мной было мно-

го: не сразу я стал другим.

Не сразу оттаяла моя душа.

Трудно приходилось тем, кто

возились со мной, но не бро-
сили на произвол судьбы. А
могли  бы!  Кто  я им такой?

Но добрые люди сделали из

меня человека. Хочется низ-

ко поклониться им. Я и сей-
час работаю на шахте. Окон-
чил вечернюю школу рабо-
тающей молодежи, имею

семью.

К нам в бригаду всякие

ребята приходили. В те годы

никто длинные волосы не

носил, но изъянов в харак-

тере тоже хватало. Им ста-

рались помочь.

Вы не подумайте, что я

за длинноволосых, за то, что-

бы нянчиться с теми, в ком

много задиристости. Но, по-

моему, отталкивать человека

от предприятия сразу нель-

зя,

Считаю, что в отделе кад-

ров должны быть чуткие

люди. Не только записывать

в трудовую книжку строки о

том, когда принят человек,

когда уволен, а и воспиты-

вать, помогать, особенно та-

ким, кто приходит на произ-

водство первый раз.

С большим уважением к

вам И. ИВАНОВ, рабочий.

Сланцевская бригада   радиоме-     бригада работает в счет мая 1975
хаников, которой руководит Ген-    года.      На   трудовом   календаре

надий  Хрисанфов,  считается  од-    бригадира— ноябрь 1977  года,

ной из лучших в ателье. Сегодня                         Фото Ю. Терентьева.

тапшишнтшп

жиботнободоб
КАК   РАЗДАИВАТЬ   КОРОВ

В прошлом году коллектив
нашей фермы успешно справил-

ся с принятыми социалистиче-
скими обязательствами. Несмот-
ря на сложности минувшего ле-
та и неблагоприятные условия
перевода скота на стойловое со-

держание, мы получили от каж-
дой коровы по 3.373 килограм-
ма молока, а я от закрепленной
за мною группы надоила по

4.070 килограммов молока в

расчете на корову и заняла пер-

вое место в соревновании по

совхозу. Добиться такого пока-

зателя удалось в результате
многих приемов. Ими я и хочу

поделиться на страницах газеты.
Общеизвестно, что рост мо-

лочной продуктивности коров

зависит прежде всего от нали-
чия и качества кормов. Но как

бы ни прочна была кормовая
база, если доярка неумело, а
тем более недобросовестно уха-
живает за животными, то высо-

ких надоев не получит. Хуже1
того, неправильно ухаживая за
коровами, их можно вывести из

строя — сделать малопродук-

тивными, а затем и вовсе беспо-
лезными. Таких животных, как

известно, выбраковывают. А это

приносит хозяйству большой
убыток.

В моей группе животные да-

леко неодинаковые. Есть коро-

вы молодые, среднего возраста,
а есть и очень старые, которым

пора бы на «покой», но они еще

доятся и довольно неплохо.

В профессии доярки самое
важное — добросовестность.
Именно от этой черты характе-

ра исходит и умение, и целый
ряд других факторов, влияю-

щих на продуктивность дойного
стада.

Но мне" хочется заострить
внимание на раздое коров, тем

более, чем некоторые доярки,

особенно начинающие, недооце-

нивают раздой, полагая, что для

того, чтобы больше получить

молока, достаточно хорошо и во-

время накормить животное

Когда-то и я так думала. Но за-

тем убедилась, что полноценное

кормление — это лишь часть

того, что требуется для повы-

шения продуктивности.

Между прочим, подготовка к
раздою ведь и начинается с

кормления. Я поступаю так:

если имею дело с нетелями, то,^
выявив стельность, стараюсь

кормить коров так, что-

бы суточный привес их был
не    менее    400—500 граммов.

Включаю в рацион возможно

больше грубых, сочных, зеленых

кормов и в меру концентратов.

Для чего это нужно? У живот-

ного идет внутриутробное разви-

тие плода. Это — раз. А во-

вторых, у самой-то нетели еще

не завершился процесс форми-
рования. Иными словами, к мо-

менту растела животное должно

иметь хорошую упитанность и

необходимый живой вес. Лишь
в этом случае можно рассчиты-

вать на получение здорового

теленка и продуктивной коровы.

Подготовку коров к раздою

я начинаю с сухостойного пе-

риода. В это время опять стрем-

люсь все делать так, чтобы к

отелу животные имели необхо-

димую упитанность. Даю им

лучшее сено, яровую солому, се-

наж, силос и концентраты на

10 — 15 процентов больше обще-

го рациона.

Как только корова отелилась,

приступаю к раздою. Дою в

это время по три и более раза в

сутки в зависимости от физио-
логических и индивидуальных

особенностей животного. Туго-
дойных на первых порах   сдаи-

ваю вручную. Рекомендации о
применении машинного доения

любых коров с первого дня оте-
ла считаю необоснованными.
Мною замечено, что если корова

приучена к машинной дойке, то

за каких-то 4—5 дней ручного
доения выработанный у нее
рефлекс молокоотдачи пол-

ностью сохраняется. Бывает и

так, что нередко начинаешь

дойку аппаратом, а завершаешь

вручную, потому что чувству-
ешь: при машинном доении мо-

локо полностью не отдано. Все
зависит опять же от индиви-

дуальных особенностей живот-

ного.

Очень важно при раздое вни-

мательно следить, как животное

реагирует отдачей молока на

кормовую прибавку. Тут дояр-

ка должна быть наблюдатель-

ной и установить контроль за

каждой раздойной коровой. Я

веду специальный учет и если

вижу, что та или иная корова

перестала реагировать на кор-

мовую добавку, считаю ее раз-

доенной и перевожу на обычное
содержание — на менее пита-

тельные рационы. Причем этот

перевод во избежание снижения

продуктивности    должен    быть
постепенным.

И еще об одной детали. В пе-

риод раздоя я внимательно сле-

жу за животными. . Если вижу,

что раздойные коровы долго не

осеменяются, немедленно свя-
зываюсь с ветеринарной служ-

бой, требую проверки на стель-

ность. Если при этом выявля-

ется отклонение от нормально-

го, таких коров берут под вете-

ринарный надзор и лечат.

Я не сказала о рационе для

коров, находящихся на раздое.

Опыт подсказывает, что общую
питательность кормов основного

рациона желательно иметь не
менее 12— 13 кормовых единиц.

Но тут каждое хозяйство, каж-

дая ферма исходят из своих воз-

можностей. Одно ясно: раздой-
ным животным следует давать

более обильные и полноценные

корма.

К сказанному добавлю, что

раздой коров, на мой взгляд, —

один из самых ответственных

элементов, входящих в общий
комплекс содержания и ухода

за дойным стадом. От него за-

висит не только продуктивность

скота, но и жизнеспособность
животного, продолжительность

сохранения его продуктивных
качеств.

Т. МУРАВЬЕВА,
доярка фермы Кушела сов-

хоза «Родина».



ЛАУРЕАТЫ   ГОСУДАРСТВЕННОЙ   ПРЕМИИ
Группа сотрудников Свердловского научно-

исследовательского и проектно-конструктор-

ского института горного и обогатительного
машиностроения создала и широко внедрила в

горнорудную промышленность новое высоко-

производительное оборудование. Освоен се-

рийный выпуск оригинальных проходческих

комплексов для «восстающих», т. е. направ-

ленных вверх по крутопадающему пласту, гор-

ных выработок. Комплексы обеспечивают бы-

струю, безопасную и экономически эффектив-

ную проходку большей части выработок тако-

го типа. За эту работу коллектив авторов

удостоен Государственной: премии СССР 1974
года.

НА СНИМКЕ: лауреаты Государственной
премии (слева направо) главный конструктор

проекта В. В. Наумов, зав. отделом проходче-

ских комплексов А. М. Мальцев, директор ин-

ститута В. И. Лацкий и главный конструктор

проекта Я. А. Жегалин.

Фото А. Грахова.
Фотохроника ТАСС

ПРИРОДА И  БИЗНЕС

КТО   ЖЕ   ХОЗЯИН
НОРВЕЖСКОЙ   НЕФТИ?
В Северном море, в 150

километрах западнее фьорда
Согне, обнаружено крупней-
шее месторождение нефти,
уже получившее название

«Штатфьорд». К 1977 году,
как пишет корреспондент га-

зеты «Нойес Дойчланд» из

Осло, здесь предполагается?
ежегодно добывать 265 мил-

лионов тонн жидкого топли-

ва.
«Штатфьорд» вызвал бур-

ную дискуссию на нефтяной
ярмарке в норвежском пор-

товом центре Ставангере.
Местная печать предсказыва-

ет ему будущее «нефтяной
столицы»    Северного    моря.

Однако         скандинавская

пресса не скрывает, что уча-
стие самой Норвегии в экс-

плуатации нефтяных источ-
ников стоит под большим во-

просом. Крупнейшие иност-

ранные монополии стремят-

ся отрезать львиную долю

от норвежского «нефтяного
пирога». Первое место в спи-

ске получивших право на бу-
рение 105 скважин занимает

концерн «Эссо», за ним идут

«Филлипс            петролеум»,

«Стандарт  ойл»,   «ГПелл» и

«Тексако».     Наряду с круп- ■

нейшими  американскими     и

англо - голландскими супер-

монополиями  свою долю хо-

тят получить также фран-
цузские, итальянские, бель-
гийские и другие нефтяные
фирмы. Западногерманские
фирмы, например, «велико-

душно» предлагают Норве-
гии, как пишет норвежская

газета «Арбайдербладет»,
принять участие в строитель-

стве нефтеперерабатывающе-
го завода на территории ФРГ
и тем самым укрепить свои

контакты с «Общим рын-

ком».

Против такой политики

наднациональных монопо-

лий решительно выступают

левые силы Норвегии. Под
влиянием их протестов стор-

тинг принял по инициативе

правительства два решения,

предусматривающие строгий
контроль государства над
нефтяными месторождения-

ми в Северном море. Север-
нее 62-й параллели никаких

концессий иностранным фир-
мам выдаваться    не    будет.

Эти решения пришлись не

по вкусу иностранным неф-
тяным гигантам. Они требу-
ют, по крайней мере, значи-

тельно увеличить в ближай-
шее же время добычу севе-

роморской нефти. За этим
скрываются стратегические и

политические соображения.
Американский журнал «Нью-

суик» без обиняков пишет:

«Норвежская нефть — это

оружие против арабских пра-

вительств». А командующий
американскими военно-мор-

скими силами в Европе ад-

мирал Багли «уточняет»:

«Норвегия получает возра-

стающее стратегическое зна-

чение, а вооруженные силы

НАТО должны быть сильнее

представлены в районе Се-
верного моря». В свете этих

интересов         атлантических

«ястребов» не удивительно,

что один из директоров кон-

церна «Шелл» угрожал:

«Если местные (норвежские
— В. А.) власти не пойдут
навстречу желаниям монопо-

лий, то будут прекращены

всякие инвестиции в нефте-
добычу». Между тем извест-

но, что оборотный капитал

одной только «Шелл» значи-

тельно превышает стоимость

всего национального продук-

та Норвегии. Тут и возника-

ет вопрос: кто же решает

судьбы  норвежской нефти?

Попытки еще крепче при-

стегнуть Норвегию к НАТО
вряд ли сулят ей процвета-
ние. Наоборот, это поставит

страну в еще большую зави-

симость от атлантического

альянса. Такая перспектива

не может не волновать нор-

вежцев, равно как и народы

других стран, омываемых
Северным морем.

В.   АНДРИАНОВ.
(АПН)

Японская        общественность
уже давно выражает тревогу по

поводу разрушения и отравле-

ния окружающей среды. Под на-

пором прогрессивной обществен-
ности правительство вынуждено
было ассигновать 250 миллио-

нов иен на проведение обследо-
вания всей территории страны,

чтобы установить степень ущер-
ба, нанесенного природе. Уче-
ные разработали специальную
десятибалльную шкалу оценки

уровня, сохранности природных
условий. Один балл присваива-

ется городским и индустриаль-

ным районам, десять баллов —

участкам с нетронутой приро-
дой.

Результаты обследования по-

разили даже самых отчаянных
оптимистов,        утверждающих,

что «природа все стерпит». Ре-
зультаты аэрофотосъемки мест-

ности, многочисленные и разно-

образные данные выявили тра-

гическую картину гибели при-

роды. Лишь 22,8 процента тер-
ритории островов японского ар-

хипелага «заслужили» достаточ-

но высокий балл.
Печальна судьба японских

озер, рек, прибрежных вод. Уче-
ные обследовали 67 крупней-
ших озер Японии. Оказалось,
что едва ли не пятая их часть,
включая красивейшее озеро Би-
ва, превратилось в огромные

резервуары промышленных сто-

ков, а недопустимое загрязне-

ние воды привело к гибели ры-
бы. Врачи даже настоятельно

рекомендуют местным жителям

и туристам не испытывать судь-
бы и не купаться в этих водо-

емах. Немногим лучше состоя-

ние остальных озер и рек.

Что же будет дальше? Суме-
ют ли японцы остановить про-

цесс разрушения природы или

же будущие поколения не уви-

дят настоящего цвета молодой
травы и ясного неба, не узнают

вкуса чистой воды?
Сейчас на каждого жителя

Токио приходится всего 1,3
гвадратных метра зеленых на-

саждений. В Осаке — 1,7, в

Нагое — 3,3 квадратных метра.

Это значительно уступает «зе-

леной норме» в городах Евро-
пы и  Америки.

Попытки правительства хоть

как-то выправить положение

мало обнадеживают. Министер-
ство строительства, например,

с 1972 года разрабатывает рас-

считанный на 25 лет генераль-
ный план озеленения японских

городов. Он предусматривает

увеличение к 1985 году площа-

ди зеленых насаждений в горо-

дах до девяти, а к концу столе-

тия — до 20 квадратных мет-

ров на человека. Но многие

считают, чтсГ этот план утопи-

чен. Во всяком случае, за три

года, прошедшие с того момен-

та, когда было объявлено о на-

чале работ по озеленению, дело

с мертвой точки практически не

сдвинулось.

В разрушении природы пови-

нен отнюдь не прогресс инду-

стриального развития, как об
этом твердят буржуазные те-

оретики. Беда— в хищнической
эксплуатации природных бо-
гатств, стремлении капитали-

стов выжать максимальные при-

были из своих предприятий при

минимальных затратах, игнори-

рование возможных последст-

вий загрязнения окружающей
среды, наконец, в равнодушии

властей к самой проблеме.

А. ЛАЗАРЕВ,
соб. корр. АПН.

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

ДОМУ КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

ТРЕБУЕТСЯ

УБОРЩИЦА.

ПРОДАЕТСЯ ДОМ.

Обращаться по адресу:

д. Гостицы, дом № 4, кв.
№ 38. Телефон № 27-601.

СЛАНЦЕВСКОЙ ТАРНОЙ БАЗЕ

ТРЕБУЮТСЯ

ТОВАРОВЕД на постоянную работу,
РАБОЧИЕ ПО РЕМОНТУ ТАРЫ.
Обращаться по адресу: Комсомольское шоссе, д. № 11.

Остановка автобуса «Заготзерно».

Евгении  Александровне
КУЗЬМИНОЙ

Дорогая мама! Поздравляем с
днем рождения.' Желаем хоро-

шего здоровья, успехов.
Дети.

Варваре   Поликарповне
и Андрею Моисеевичу

ЗАЙЦЕВЫМ
Дорогие мама и папа! По-

здравляем вас с золотой свадь-
бой. Желаем счастья, здоровья
на долгие годы.

Сыновья,  невестки.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 15

января — «Высокий блондин в

черном ботинке». Начало в 19,
21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 15 января — цветной ки-

нофильм «С тобой и без тебя».
Начало в 17, 21 час 15 мин.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 15
января — новый цветной кино-

фильм «Романс о влюбленных».
Начало в 11, 15, 18.15, 21 час.

16 января — арабский художе-

ственный фильм «Она и дьяво-
лы». (Две серии). Начало в 11,
15, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 15 янва-

ря — «Чингачгук — Большой
Змей»!. Начало в 17, 19 часов.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 16 ЯНВАРЯ
9.30 — «Вперед, мальчиш-

ки!». 10.30 — «Осенние гро-

зы». 1-я серия. 11.35 — «Вам
наши песни и танцы». 14.05 —

Программа        документальных

фильмов. 14.50 — «Опоре де

Бальзак». 15.50 — «Слово уче-

ному». Выступает академик

Н. М. Жаворонков. 16.10 —

«Родные напевы». 16.40 —

«Шахматная школа». 17.10 —

«Служу моему Отечеству».
18.15 — «Загадки и отгадки».

18.30 — «Ленинский универси-

тет миллионов». 19.00 — Кон-
церт   мастеров искусств.   19.55
—   «Осенние грозы». 2-я серия.

21.30 — «Молодые голоса».

22.55 — Чемпионат СССР по во-

лейболу (женщины). «Искра»
(Ворошиловград) — «Динамо»
(Москва).

ПОКАЗЫВАЕТ    ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ,  16 ЯНВАРЯ
17.00 — Программа передач.

17.05 — Для детей. «Царевна-
лягушка».   Мультфильм.    17.45
—  Спортивная программа. Чем-
пионат СССР по волейболу.
Женщины. Цв. тел. В перерыве.

Новости.  Информационный   вы-

пуск Ленинградского телевиде-

ния. 20.30 — «От 14 до 18».
Программа для подростков и

учащихся ПТУ. «Перспектива».
Встреча учащихся ПТУ № 44 с

новаторами объединения «Крас-
ногвардеец». 21.00 — «Музыка
—   любовь моя». О музыкаль-

ной школе для взрослых имени

Н. А." Римского-Корсакова.
21.30 — «Майор Вихрь». Худо-
жественный фильм. 3-я серия.

22.50  — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 16 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач.

12.05 — «Севастопольский бро-
непоезд».          Документальный
фильм. 12.15 — 13.35 — Ху-
дожественный фильм «За час до

рассвета»,' 1-я серия. 15.15 —

Вечерняя программа. 15.20 —

Фильм-спектакль «На всякого
мудреца довольно простоты»,

2-я часть. 16.50 — Цв. тел.

«Будущее сельского хозяйства».
17.00 — «Телешкола». 17.30 —

Цв. тел. «Контакты». «Экспе-
диция «Беринг» и «Сплочен-
ность и единство действий».
18.00 — Программа передач.
«АК»: новости. 18.10 — «Ак-
туальная камера» (на русск.

яз.). 18.25 — Реклама. 18.30—
«Эпоха в предметах». 19.00 —

Вечер в Доме композиторов. Эс-
тонские  сольные песни.     19.45
—   «С моря и суши».

СЕВЕРО-ЗАПАДНОЕ СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОЕ

УПРАВЛЕНИЕ ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

ПРОИЗВОДИТ НАБОР УЧАЩИХСЯ
ДЛЯ ОБУЧЕНИЯ СПЕЦИАЛЬНОСТИ

ОГНЕУПОРЩИКА.

Курсы организуются в гор. Новокузнецке. Срок обучения
4 месяца. Учащимся выплачивается стипендия 75 руб. 90 коп. и

предоставляется бесплатное общежитие.

За справками обращаться в отдел кадров Северо-Западного
СМУ треста «Коксохиммонтаж».

Коллектив участка ВТБ шахты «Ленинградская» выра-
жает соболезнование Антиповой Марии Петровне по поводу

смерти мужа

АНТИПОВА Германа Ивановича.

Коллектив учеников 7 «В» класса школы № 12 выража-

ет соболезнование Антиповой Тане по поводу смерти ее папы.

Жильцы дома № 3 по улице Чкалова скорбят по поводу

безвременной кончины

МАРИШАБВА Евгения Николаевича
и выражают соболезнование семье и родителям покойного.

Выражаем глубокое соболезнование Маришаевой Вален-
тине Николаевне по поводу безвременной кончины ее мужа.

Коллективы отделений Госбанка и Стройбанка.

Коллектив Северо-Западного СМУ треста «Коксохиммон-
таж» глубоко скорбит по поводу безвременной кончины

прораба
БРАУНА Аркадия Абрамовича

и выражает соболезнование родным и близким.

Газета выходит по
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